

Sam. 1 fév.	16h30	Origène & Virginia Marcotte	Claire Desaulniers	Sam. 15 fév.	16h30	Bernard Moreau	Sa mère
Sun. Feb. 2	11 am	Francis Wall	Adriano Ugolini	Sam. 15 fév.	16h30	Gilles Desaulniers	Claire Desaulniers
Sam. 8 fév.	16h30	ADACE		Sun. Feb. 16	11 am	For parishioners	Your pastor
Sun. Feb. 9	11 am	For parishioners	Your pastor	Sam. 22 janv.	16h30	Action de grâce	Jocelyne Chaperon
				Sun. Feb. 23	11 am	Joseph Lamoureux	His son, Claude

Collectes de janvier : 3346 \$ Capitation à ce jour : 120 \$
Collecte des baptêmes en janvier: 82 \$
Cumulatif de dons entrés sur Zeffy ou autres en 2025 : 5505 \$
Merci pour tant de générosité / Thank you for so much generosity !



Lampe du sanctuaire du 2 février : pour tous les défunts / Sylvie O.
Lampe du sanctuaire du 9 février : aux intentions de Jocelyne Chaperon
Lampe du sanctuaire du 16 février : aux intentions de Jocelyne Chaperon
Lampe du sanctuaire du 23 février : faveur obtenue de St-Antoine-de-Padoue / Constance

BAPTÊME

En janvier, notre communauté a accueilli Alexandro Watier Dulanto. Que sa vie soit remplie de bonheur et de joie, qu'il grandisse dans l'amour de Dieu.

INTENTIONS DE MESSE ET LAMPE !

Les banques d'intentions de messe et de lampe du sanctuaire sont à leur plus bas pour toute l'année 2025. Communiquez avec le secrétariat au 450-477-5512 afin d'y inscrire vos être chers.

Le coût est de 20\$ pour l'intention de messe et de 10\$ pour la lampe du sanctuaire (pour les mois d'avril, mai, juin) .



REÇUS DE CHARITÉ DE L'ANNÉE 2024

Dès le 7 février, des enveloppes seront dans l'église pour vos reçus de charité.

Tous les paroissiens nous ayant remis leur adresse e-mail recevront leur reçu par ce lien.

Cela nous fera économiser sur les frais de poste. À compter du 18 février, les enveloppes restantes seront déposées au comptoir postal.

L'AMOUR EST DANS L'AIR!

Dimanche

le 16 février, Notre-Dame-du-Très-St-Rosaire célébrera une messe très spéciale dédiée aux couples mariés de notre communauté. Nous aurons une présentation PowerPoint très spéciale, et chaque couple aura l'occasion de faire bénir leur mariage par notre prêtre, Pierre.

Pour participer, vous n'avez qu'à envoyer un courriel à HolyRosaryEvents@hotmail.com avec : votre photo de mariage, vos noms et votre date de mariage. Nous avons très hâte de partager cette célébration de l'amour avec vous!



BATISM

In January, we welcomed Alexandro Watier Dulanto. May her life be filled with happiness and joy, may he grow in the love of God. Welcome to our Christian community.

MASS INTENTIONS AND LAMP !

The sanctuary mass and lamp intention banks are at their lowest for all of 2025.

Contact the secretariat at 450-477-5512 to register your loved ones.

The cost is \$20 for the mass intention and \$10 for the sanctuary lamp (April, May, June).



DISTRIBUTION OF CHARITY TAX RECEIPTS FOR 2024

In order to save postage, we will be sending tax receipts via email to those who have supplied their email address to the Parish. Those who do not have an email address can collect them at the Church from the 7th to the 16th of February. The remaining envelopes will be sent by mail after the 18nd of February.

LOVE IS IN THE AIR!

Sunday February 16th Holy Rosary will celebrate a very special Mass dedicated to our community's married couples! We will have a special PowerPoint presentation featuring our married couples, and each will be called up to have their Marriage blessed by Father Pierre.

To participate, send an email to: HolyRosaryEvents@hotmail.com with:

- . a JPEG of your wedding picture
- . your names
- . your wedding date

We are all SO EXCITED to share this celebration of love with you all!

